いちご保育園 保護者アンケート結果(令和2年度)

- ☆ 保護者から見た、当いちご保育園の特徴を教えて下さい。
 - ・子どもの「やりたい」という気持ちを大切にしてくれる。
 - 子ども達が伸びのび楽しんでいる。
 - ・個人の個性を尊重してくださり、保護者の相談にも親身になって頂ける保育園。
 - ・先生達との距離が近く、子ども一人ひとりをしっかり見てもらえる体制。
 - ・リトミックや英語を取り入れてくれている。
 - ・園での様子をほぼ毎日 Instagram で見れること。
 - ・他の園のことはわかりかねますが、安心・安全な食材に気を配られていて、いちご保育園はより安心、美味しく食育していただけたと思う。
 - 毎週水曜日のアンジェラ先生の英語教室もとても良い特徴の一つだと思う。 英語を楽しみながら学べる。
 - ・週に一度英語の先生に関わる事で、より色々なことに興味を持つことができる。
 - ・異年齢の子ども達が関わり合える環境。
 - ・家庭的な保育園。アットホーム。
 - ・地域密着型で色々(近所の会社)の方たちとの交流があり、子供の人見知りが起きない。
 - ・子どもの特性を活かした保育をして下さっている。
 - ・イベントや行事があり、子供がいつも楽しそうにしており、製作物をたくさんもらえることができ、子どもも家で 楽しく過ごしている。
 - ・先生方が優しい。 保護者のことも考えてくれて嬉しい。
- ☆ お子さんがこの1年で成長したと思われる事を教えてください。
 - 言葉が増えた。 言葉がはっきり言えるようになってきた。 沢山話せるようになった。
 - 自分のことを自分でやろうとすることが増え、様々なことが上手になった。
 - 自分でトイレに行けるようになった。
 - 人に物を譲ることができるようになった。
 - ・園で自分より年下の子と関わる事で、家でも妹の面倒をよくみてくれるようになった。
 - ・本を読んだり、絵を描いたり、歌をうたったり…たくさんの遊びができるようになった。
 - 遊びの幅が広がってきたと感じる。
 - ・色々な歌をおぼえて沢山歌えるようになった。
 - 色々なことに興味を持つようになった。
 - 靴や靴下を自分ではけるようになった。
 - お手伝いを進んでするようになってきた。(お皿や箸を運ぶなど)
 - トマトを嫌がっていたのに食べれるようになった。
 - 「自分で!」と言って何でも自分でやりたがるようになった。
 - ・2歳児クラスになり、"お姉さん"という自覚を強く持つようになった。
 - 園のトイレでうんちができるようになったことも大きな成長だった。
 - ・食事中に席を立たなくなった。
 - 手洗い、うがいを上手にできるようになった。
 - 家族以外の人と関わることが上手になった。
 - ・食べられるものが増えた。・力が強くなった。
 - スプーンやフォークを使って食事ができるようになった。
 - ・生後6ヶ月からお世話になっているので…立って、歩いて、おしゃべりして…成長しかない。

- ☆ いちご保育園に通わせて、良かった点をお聞かせください。
 - ・先生達もみんな明るく元気で、次の日も子どもが「行きたい!」と言ってくれるので、楽しそうに生活しているのが感じられて良かった。
 - ・先生方が常に寄り添って下さり、難しかったトイレや食事の時間など、しっかり身につけさせてくれて良かった。
 - ・保育園が楽しいようで、安心してお任せできる。
 - ・休日も「早く保育園に行きたい」と言うほど、大好きな場所になっていた事が大変嬉しく思う。
 - ・家ではできないような遊びを経験させてもらえていること。
 - ・柔軟な対応をして頂けたこと。
 - 小規模ならではの細やかな対応。
 - ・手作り給食は、子どもの好みに合わせて工夫して下さり、好き嫌いを減らすことができた。
 - ・小さなうちから英語に触れさせることができて、しかもとても楽しそうなのでとても良かった。
 - ・挨拶、協調性、我慢は親元ではなく同じくらいの子どもと集団生活した方が養われていったので良かった。
 - ・保育園が大好きで、先生やお友達と沢山毎日遊べて、保育園に自分から行きたいと言う保育環境を作って頂けて感謝。
 - ・毎日、保育ノートをぎっしり書いて頂き、子どもの園での様子がよくわかりいつも楽しく読ませて頂いている。
 - ・友達に噛まれたり、ケガをしても先生方の対応が早く、傷跡が今では残っていなく、先生方も気にかけてくれるので、安心して通わせられることができる。
 - ・先生方も優しく、相談しやすい。 先生方が頼りになる。
 - 食べられる食材が増えた。
 - ・日々の様子を詳しく知ることができたこと。(ノートや Instagram、先生との話)
 - ・英語に興味を持ったこと。・・同じ歳の子と遊べる。
- ☆ 卒園・転園までの園生活を振り返っていちご保育園にメッセージをお願い致します。
 ※卒園・転園の保護者様だけご記入下さい。
 - ・O歳5ヶ月になる前から3年間、大変お世話になりました。母親が十分スキンシップが取れない状態でしたが、 おかげ様で娘は素直に成長し、これも園の先生方がたくさん愛情を注いでくださったからだと思っております。 お母さんがたくさんいるという感じでもあったと感じています。最も大事と思われる3歳までの期間に様々な体 験をさせて頂いたり多くの写真や動画を共有して頂きありがとうございました。
 - ・慣らし保育が終わってすぐにコロナ休暇に入ってしまい、始まりが少し不安でしたが、ちゃんと対策して頂き安心して預ける事ができました。新しい保育園になる前にという目標を立てて、トイレトレーニングをスタートして頂き、たくさんご迷惑をおかけしましたが、なんとか昼間のトイレは完了できました。 毎朝、「今日、先生んとこ?」「今日、保育園?」と聞いてきて、保育園へ行くのがとても楽しそうでした。1年間が短くて、もう少し通わせたかったな一と思います。短い間でしたが、大変お世話になりました。ありがとうございました。
 - ·2年間、大変お世話になりました。かなりの人見知り、場所見知りだった A ですが、いちご保育園に入園してたくさんの人と関わり、お友達との集団生活をしていく中で、本当にたくましく育ちました。お話が上手になってからは、帰りの車では必ず園での出来事を話してくれました。今日はどこに行ったか、何で遊んだか、何を歌ったか、おやつは何だったか、今日はどの子がお休みだった、誰が泣いちゃったか等、細かい事までたくさんお話してくれて、"今日楽しかったんだなあ"と毎日ホッとできました。色々な事を吸収する子どもに、たくさんのことを与えてくださり、ここまで成長出来たのだと思います。大切な時間を過ごさせて頂き、ありがとうございました
 - ・親身になってくれて、安心して通わせることができました。今までお世話になりました。